

UNION FIRSTS

HUT Bhayangkara ke-78, Koramil Jajaran Kodim Klaten Berikan Kejutan Ke Polsek Jajaran Polres Klaten

Agung widodo - [KLATEN.UNIONFIRSTS.COM](https://www.klaten.unionfirsts.com)

Jul 1, 2024 - 13:46



HUT Bhayangkara ke-78, Koramil Jajaran Kodim Klaten Berikan Kejutan Ke Polsek Jajaran Polres Klaten

Klaten - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-78 Tahun 2024, Koramil jajaran Kodim 0723 Klaten memberikan kejutan kepada Polsek jajaran Polres Klaten di wilayah Kabupaten Klaten. Kegiatan ini dilakukan dengan penuh semangat kebersamaan dan sinergitas antara TNI dan Polri.

Senin (01/07/2024)

Salah satu contohnya adalah Anggota Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten yang dipimpin langsung oleh Danramil 23/Ceper, Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi. Mereka bersama Forkopimcam Ceper melakukan kunjungan ke Polsek Ceper yang terletak di Jalan Ceper Desa Ceper Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten. Dalam kunjungan tersebut, mereka membawa nasi tumpeng sebagai simbol perayaan dan persahabatan, yang diterima langsung oleh Kapolsek Ceper.

Tema HUT Bhayangkara ke-78 tahun ini adalah “Presisi Menuju Indonesia Emas, Transformasi Ekonomi Yang Inklusif dan Berkelanjutan”. Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi berharap dengan kunjungan ini, sinergitas antara TNI dan Polri dapat terus terjalin dengan solid.

“Dengan sinergitas yang solid, NKRI akan semakin kuat dan tidak ada gangguan sedikitpun, sehingga stabilitas keamanan di wilayah Ceper dapat tercapai agar masyarakat dapat melaksanakan kegiatannya dengan aman dan nyaman,” ujar Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi.

Di Polsek Wonosari, kedatangan Anggota Koramil Wonosari dipimpin oleh Peltu Agus Subagyo, Bati Tuud Koramil Wonosari bersama Camat Wonosari, Sri Wahyuningsih, S.Psi, serta didampingi para Forkopimcam Wonosari yang diterima langsung oleh Kapolsek Wonosari, AKP Sriyanto, S.H., M.H., beserta jajarannya.

Bati Tuud Wonosari mengungkapkan bahwa dengan pemberian tumpeng ini, semoga sinergitas antara Koramil 22 Wonosari dan Polsek Wonosari semakin baik dan solid serta bersama-sama mewujudkan wilayah Kecamatan Wonosari yang aman dan kondusif.

Sementara itu di Polsek Manisrenggo, kedatangan Anggota Koramil 12 Manisrenggo yang dipimpin oleh Komandan Koramil 12/Manisrenggo, Kapten Inf Sukarman memberikan kejutan berupa tumpeng dalam rangka HUT Bhayangkara ke-78 Tahun 2024. Tumpeng tersebut diterima oleh Kanit Polsek Manisrenggo, Iptu Joko Triwiyatno, S.IP., M.Si.

Sedangkan di Polsek Juwiring, Kapolsek Juwiring, AKP Sumardi, S.H., menerima tumpeng sekaligus ucapan selamat dari Danramil 21/Juwiring, Kapten Inf Widoyo dan Anggota Koramil bersama Forkopimcam Juwiring.

Kapolsek Juwiring pun menyampaikan terima kasih dan mengungkapkan bahwa soliditas antara TNI dan Polri harus tetap dijaga dan ditingkatkan.

“Banyak isu atau berita di media sosial yang isinya sering mengadu domba antara TNI dan Polri, namun kenyataannya di lapangan, kami tetap solid dan kompak,” ungkap AKP Sumardi, S.H.

Pada Kunjungan dan kejutan yang dilakukan Koramil Jajaran Kodim 0723/Klaten bersama Forkopimcam merupakan salah satu bentuk nyata dari upaya memperkuat hubungan dan kerja sama antara TNI dan Polri dalam menjaga keutuhan dan keamanan NKRI. Masyarakat diharapkan dapat merasakan manfaat dari sinergitas ini melalui situasi keamanan yang kondusif di wilayah.
(Red)